

Ecopetrol rechaza retención de uno de sus trabajadores

4 diciembre, 2020

La estatal petrolera **Ecopetrol** rechazó en las últimas horas los hechos ocurridos el pasado martes primero de diciembre, en el que un empleado de dicha entidad y perteneciente a la Gerencia de Mares, fue retenido por personas armadas cuando cumplía con sus labores como recorredor en el campo de producción Llanito.

Según la empresa el trabajador fue abordado por dos personas que se desplazaban en una motocicleta y quienes lo intimidaron con un arma de fuego y lo llevaron hasta el municipio de San Martín en el departamento del César en una camioneta con la que ejercía sus labores.

Ecopetrol hace el llamado a las autoridades para que redoblen la vigilancia con el fin de que se garantice la seguridad de sus trabajadores en la Región del Magdalena Medio.



Categoría **Actualidad** Enlace Noticias

Etiquetas **barrancabermeja** colombia

« Se llevan a cabo operativos para la recuperación del espacio público en el sector comercial

Inaugurado nuevo puesto de salud en el corregimiento El Centro »

ULTIMAS NOTICIAS

96 nuevos casos positivos de Covid-19 en la ciudad

Piden limpieza de manjol en Bosques de la Cira

Enlace Televisión invita a donar felicidad en la Tienda Vacía

Beneficiario de salud de **Ecopetrol** se queja por la atención actual

En accidente de Tránsito muere artista Vallenato Jeffer Duque

PUBLICIDAD